



Comunicado 16/2024

**En prisión posibles intervinientes en muerte de adolescente
en autopista 57**

Esta tarde se realizó la audiencia inicial en la que se vinculó a proceso a dos personas en relación a los hechos ocurridos en la autopista federal 57, a la altura de la caseta de Palmillas, en el municipio de San Jun del Río. El 18 de febrero se tomó conocimiento de la muerte de una persona y el robo de pertenencias a una persona más.

En atención al reporte ciudadano, se realizó la detención de las dos personas momentos después de ocurridos los hechos. La Guardia Nacional los puso a disposición, así como el carro en el que viajaban y utilizaron al momento de cometer el hecho delictivo.

Después de ser detenidos, se le puso a disposición de la autoridad judicial; al realizar la audiencia inicial se presentaron los datos de prueba y el Juez de la causa determinó su vinculación a proceso por los delitos de homicidio y robo calificado.